

07.10.2024

Eröffnung der Ausstellung "Der Uhr auf der Spur"

Erster Feriensonntag in der DASA



© Hannes Loske

Ob die Ausstellung "Der Uhr auf der Spur" die Ausflugszeit wert ist? Das gilt es herauszufinden. Eine U(h)rkunde gibt es jedenfalls beim Besuch.

Ab Sonntag, 13. Oktober, können Familien sich in der DASA Arbeitswelt Ausstellung die Zeit nehmen und bei der Eröffnung der neuen Ausstellung „Der Uhr auf der Spur“ um 11 Uhr vorbeischauen.

Die Kindermitmach-Ausstellung macht das vielbeschworene Wort „Zeit“ buchstäblich begreifbar. Für 3-7 Jährige gibt es Spielstationen im Örtchen "Jederzeit", wo die Kinder verschiedene Berufe und deren Zeitkonzepte kennenlernen. Kinder ab 8 Jahren erkunden auf einer abenteuerlichen Expedition interaktiv Orte wie den Urwald oder das Weltall. Dort treffen sie auf Menschen, die ihren ganz eigenen Takt haben.

Am ersten Ausstellungstag gibt es in der Zeit von 11 bis 15 Uhr ein buntes Programm mit Kinderschminken und Uhrenbasteln.

Die Ausstellung steht noch bis zum 24. August 2025. Sie ist täglich geöffnet (Montag-Freitag, 9-17 Uhr, Wochenende 10-18 Uhr). Der Eintritt für Familien beträgt 9 EUR.

"Der Uhr auf der Spur" ist eine Ausstellung der Reiss-Engelhorn-Museen Mannheim und des Grazer Kindermuseums FRida & freD, ermöglicht durch die Klaus Tschira Stiftung.